

## **POUR L'ABANDON DE LA ROCADE SUD DE SAINT-BRIEUC**

**Les Jeunes Socialistes Costarmoricains se prononcent aujourd'hui en faveur du département qui a pris la sage décision d'arrêter le projet du dernier tronçon de la rocade sud et Saint-Brieuc. Nous appelons tous les élus à rejeter ce projet qui ne correspond plus aux exigences du 21ème siècle.**

Notre soutien repose sur plusieurs facteurs cruciaux qui ont conduit à cette conclusion. Tout d'abord, le tracé alternatif proposé par le Conseil Départemental permet de réduire la consommation de terres artificialisées de manière significative, avec une diminution de 21 hectares.

En outre, le projet alternatif présente un avantage financier indéniable. En coûtant 80 millions de moins que le trajet initial, il s'avère être une solution économiquement viable pour les collectivités. Alors que les ressources budgétaires des différentes entités locales sont limitées, il serait irresponsable de persévérer dans un projet excessivement coûteux et financièrement inaccessible.

Le projet initial de la rocade date du 20ème siècle et ne répond plus aux défis du monde contemporain. Face aux enjeux pressants tels que le réchauffement climatique, nous avons besoin d'une vision du 21e siècle pour notre infrastructure routière. C'est précisément ce que le département propose en adoptant une approche qui tient compte des impératifs climatiques et environnementaux actuels.

C'est pourquoi nous préférons explorer le scénario d'investir davantage dans les transports publics locaux. Les transports en commun offrent des solutions efficaces pour réduire les embouteillages, la pollution atmosphérique et les problèmes de stationnement. En encourageant l'utilisation des transports publics, nous créons les conditions nécessaires pour réduire la dépendance à la voiture individuelle, tout en améliorant l'accessibilité pour tous les habitants, en particulier les personnes à faible revenu, les personnes âgées et à mobilité réduite.

Nous comprenons que la problématique est complexe, mais nous sommes convaincus qu'il est essentiel de prendre des mesures concrètes pour agir sur les émissions de gaz à effet de serre et préserver notre environnement. En investissant dans les transports publics, nous favorisons une transition vers des modes de déplacement plus durables, contribuant ainsi à la lutte contre le réchauffement climatique.

Plutôt que de dépenser des sommes considérables dans la construction d'une nouvelle rocade, nous proposons d'optimiser l'utilisation de la RN 12 existante. Il est nécessaire de privilégier des améliorations ciblées sur cet axe afin de répondre aux besoins de circulation actuels tout en respectant les objectifs de mobilité et de fluidité du trafic.

Cette approche permettrait non seulement de préserver des zones naturelles précieuses, mais aussi de garantir l'équilibre écologique de notre agglomération. L'enjeu économique est indéniable, mais il est tout aussi crucial de prendre en compte les enjeux environnementaux qui sont au cœur du développement durable.

Nous encourageons vivement les échanges continus avec le Département des Côtes d'Armor et Saint-Brieuc Armor Agglomération pour revoir nos priorités et repenser notre conception des infrastructures et du transport. Il s'agit d'un défi majeur qui englobe les aspects économiques, sociaux, environnementaux et sociétaux. Nous devons collectivement travailler à trouver des solutions qui répondent à ces différents volets pour assurer un avenir durable pour notre département et ses habitants.

Nous appelons également à maintenir les échanges entre le Département et la commune de Trémuson, fortement impacté par la circulation des véhicules au sein de son centre afin de trouver une solution acceptable pour les 2 parties.

*Ensemble, engageons-nous dans une réflexion approfondie et construisons un avenir où la mobilité durable et la préservation de notre environnement occupent une place centrale.*

**Les Jeunes Socialistes Costarmoricaains demandent donc tous les élus à prendre en considération ces arguments convaincants et à rejeter le projet de fin de la rocade Sud et Saint-Brieuc. Nous encourageons plutôt l'adoption du projet alternatif, qui offre des avantages écologiques, économiques et temporels indéniables. En tant que jeunes engagés, nous sommes convaincus que cette décision marquera un pas en avant vers un avenir plus durable et responsable pour notre département.**

#### **CONTACTS PRESSE**

**Antonin Mahé** (Animateur Fédéral)

07 85 87 29 73  
jeunessoc22@gmail.com